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 Всем, кто сейчас читает мой отчет, летний привет!Вот сижу я сейчас на 

работе и пишу этот отчет, а мысли все в лагере. За окном уже давно наступила 

прохладная осень, но меня, не знаю как вас, согревают мои воспоминания о 

#яркомлетедляменя2016. Именно таков девиз нашего лагеря. 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Моя работа в этом лагере продолжается уже 2й год. Это место, эти люди и 

дети не отпускают меня, они плотно засели у меня в сердце. Тот, кто хоть раз был 

в лагере поймет меня, а тот, кто не был… как вы вообще читаете мой отчет?)) 

 Этим летом я отработала 3 смены, всего у меня за плечами 10 смен. 

10...вроде так много, а вроде и не очень, но если вдуматься, то это почти 300 

детей! 300 маленьких сердец, которые ты зажигаешь, 300 маленьких душ, в которых 

ты вселяешь уверенность в себе, ведешь за собой, стараешься подавать пример. 

Если задуматься, то когда-то, несколько лет назад, мои вожатые точно направили 

меня, помогли стать вожатой, для меня они до сих пор пример мастерства, очень 

хочется стать таким же примером для кого-то.  

 Но вернемся к отчету. Как я уже написала, в этом лагере я провожу уже 2й 

год, это практически второй дом, коллеги-вожатые большие друзья, а дети… как 

приятно слышать от них « мы хотели попасть именно к тебе в отряд» и не менее 

приятны слова родителей «ну если 

мой сын в вашем отряде, то я 

абсолютно не переживаю за него» я 

считаю, это показатель, да еще 

какой.  

 Конечно, за это лето были и 

взлеты и падения, но у кого этого 

не было? Я ни капли не жалею о 

проведенном времени!  

 

 

 

 

 Сессию я старалась закрыть 

как можно быстрее и уехать.Кто 

говорил, что сон-это что-то нужное 

человеку?))) 

  

 

 



 

 

 

 

 Успела на 2ю смену. Мне дали самый маленький отряд и напарника новичка. Думала, 

что все очень плохо, но как бы не так! Уже в середине смены я поняла, что все 

совсем не так, как я думала. Мой напарник учился очень быстро и довольно 

прилежно, я была горда им, хотя порой было трудно найти общий язык, а детки 

оказались умны не по годам. Да, мы не выиграли смену, но зато сплотились как 

настоящая семья. Мы старались, чтобы каждый ребенок смог раскрыться! Для меня 

намного важнее, чтобы они чему-то научились, нашли друзей, открыли в себе что-то 

новое, чем выиграли смену. Хотя да, можете считать это отмазкой:)  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 А на «обнимашках» в конце смены ко мне подходили вожатые-новички и 

говорили, что я для них пример опытного вожатого, на которого стоит 

ровняться(конечно я не могу это не упомянуть, приятно же))), кстати, привет 

вам,ребята, если вы это читаете! Это для меня было лучше мотивацией. Знаете, не 

малую роль в этом сыграла ШМВ. Да, я уже опытная вожатая была, когда проходила, 

но меня вдохновили на новые подвиги там,дали взглянуть по-новому на работу с 

детьми!  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 После 2й смены я уехала в 

домой, потому что мне нужно было 

проходить практику в университете, 

но каждый день я следила за тем, что 

происходит в лагере без меня через 

группу вконтакте. Было ощущение, что 

я не на своем месте, и все считала 

дни до 4й смены. 

 

 

И вот! Она наступила. Знаете, что 

самое интересное? Мне опять достался 

самый маленький отряд и напарник 

новичок. Это казалось мне уже совсем 

смешным.Как будто это рок моего лета. 

Согласитесь, каждый из нас, вожатых, 

хочет работать на старших отрядах, 

ведь с ними проще. Только не кидайте в 

меня камнями после этой фразы. Да, 

конечно, все возраста разные и сложны 

по-своему, но каждый сам для себя 

выбирает какой возраст ему комфортнее. 

4Я смена пролетела еще быстрее, чем 

вторая. Без приключений, конечно, не 

обошлось, но это ведь опыт)) Приехали 

детки с предыдущих смен и как было 

приятно слышать их воспоминания о 

предыдущем лете, конечно хотелось 

затмить тот успех. На мой взгляд мы 

справились на все 100!Хотите верьте, а 

хотите нет  

 

 

 

 Изначально я собиралась на 2 смены летние, но в итоге я осталась еще и на 5ю, 

ну просто не могла уехать! 5Я смена полна на впечатления! Было трудно морально, 

потому моей напарницей была девушка, которая уже стояла на этой группе детей в 

прошлом году, а я для них была новой. Дети были активными, полны творческого 

потенциала, было легко и приятно работать с ними! Одним из важных достижений я 

считаю то, что дети, которые боялись сцены и были замкнутыми-раскрылись и 

оказались талантливыми ребятишками!  

 

 

 

 

Именно 

на этой 

смене 

был 

конкурс 

«Вожаты

й года». 

Мы 

заняли 

3е 

место! 

Почему пишу мы?… потому что это наше общее с 

детьми достижение! Без них у меня бы ничего не 

вышло. Они помогли мне придумать костюм, 

помогли поставить сценку и,конечно, 



поддерживали и болели на протяжении всего мероприятия. Такой сплоченности не 

было всю смену, определенно это мероприятие помогло нашей команде сплотиться!  

 

За это лето со мной случалось многое. И взлеты и падения.Но мы с детьми пережили 

это вместе! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 И танцы на сцене до упаду.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

    И 

рисование декораций к спектаклю 

до 7 утра 

     

   

  

     

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Разве можно отказаться от этих бесконечных 

подъемов,зарядок,кружков,репетиций,выступлений, полдников,котлеток в столовой, 

свечек, дискотек? Мне кажется, нет! И я ни за что не откажусь! Стоит только раз 

понять и почувствовать! 

А у теперь ответьте мне на один вопрос? Не жалеете ли вы о том, что не проводите 

свое лето в лагере рядом с детьми? Ведь это лучшее, что может быть в жизни 

каждого! 



 

 Спасибо за прочтение моего отчета, надеюсь, вы хоть капельку 

прочувствовали мое лето. Почему капельку? Потому что это нужно пережить 

самостоятельно, чего, собственно, вам и советую!:) Очень надеюсь на дальнейшую 

встречу в финале! И главное, помните! «В каждом человеке есть солнце, только 

дайте ему светить!» 


